

Sa compagne, Marie-Thérèse
Blanc à Corbeyrier
Son fils, Thony Groux à Orbe
Sa soeur et son beau-frère
Gisèle et Jacques Aeschlimann à
Lausanne

Ses nièces Kristin Turner et
Tamara Aeschlimann à Lausanne
Son neveu Patrick Aeschlimann
à Gland

Sa belle-fille Carine Blanc et son
ami Stéphane Mariéthoz à
Hermenches

ont la profonde tristesse de faire
part du décès de

Monsieur Roland GROUX

survenu le jeudi 21 janvier.

Une cérémonie aura lieu jeudi
28 janvier à 10h30 au Centre
funéraire de Montoie.

Adresse de la famille :
Marie-Thérèse Blanc, route de
Boveau 12, 1856 Corbeyrier.

Cet avis tient lieu de faire-part.